

**CÉRÉMONIE**

# Remise des diplômes d'État français à la faculté des sciences infirmières de l'USJ



L'ambassadeur de France, Bruno Foucher, entouré des responsables et des diplômés. Photo ANI

La faculté des sciences infirmières de l'Université Saint-Joseph a célébré hier la remise des diplômes d'État français à 33 étudiants, au campus des sciences médicales de l'USJ, à la rue de Damas. La cérémonie, parrainée par l'ambassadeur de France à Beyrouth, Bruno

Foucher, s'est déroulée en présence notamment du recteur de l'USJ, le père Salim Daccache, et de la doyenne de la faculté, Rima Sassine Kazan.

Dans son discours, Mme Kazan a précisé que le soutien de la France à la faculté ne se limite pas aux diplômes de

base, mais englobe également le soutien apporté aux diplômés de formation continue. Selon la doyenne, la relation particulière entre la faculté et la France a permis de renforcer les liens professionnels avec de nombreuses institutions universitaires et avec les principaux acteurs du secteur de la santé. Pour sa part, le recteur est revenu sur les nombreuses étapes historiques qui ont marqué les relations entre la faculté des sciences infirmières et la France. Il a rappelé que le diplôme d'État français accordé aux étudiants n'était pas seulement une valeur ajoutée, mais une sorte de passeport qui leur permet de pratiquer le métier en France et dans d'autres pays francophones comme le Canada.

La conseillère de coopération et d'action culturelle à l'ambassade de France, Véronique Aulagnon, a prononcé de son côté une allocution au nom de M. Foucher.